
番号 質　問　者 答弁者

１． ① 現在のマイナンバーカードの登録者数と、健
康保険証として登録されている登録者数を伺
う。

町長

② 本年１２月２日に現行の保険証が廃止され利
用できなくなるが、マイナンバーカードの健康
保険証を利用されない方への対応を伺う。

町長

２． わが町の伝統文化継
承について

① 「佐多の御崎祭り」や「八坂神社の祇園祭」な
どの担い手不足問題をどのように捉えている
のか伺う。

教育長

② 昔から地域において継承されてきた踊り「根占
小唄・佐多音頭」をどのような方法で継承して
いくのか伺う。

教育長

１． ① 農家経営の持続可能な継続的支援策は考え
ないか伺う。

町長

② 漁業及び林業に対する燃油等物価高騰対策
は考えないか伺う。

町長

２． ① 農家手取りを最大化するための対策として、
何が考えられるか伺う。

町長

② 農協等の出荷手数料を公費で負担する考え
はないか伺う。

町長

１． 町主催行事の内容に
ついて

① 町主催行事での会式等の内容を見直しできな
いか伺う。

町長

２． ① 神山小学校体育館建設の概要と進捗状況を
伺う。

教育長

② 学校に運動遊具を新設する予定はないか伺
う。

教育長

③ 今後、学校施設をどのように活用していくつも
りか伺う。

教育長

１． ① 町民から頼られる自治会支援について伺う。 町長

② 職員の人材育成について伺う。 町長

１． ① 保育留学制度についての考えを伺う。 町長

② 保育留学に対する支援を行う考えはないか伺
う。

町長

２． ① 農業の生産性向上対策について伺う。 町長

② 令和５年に設立された農業公社の運用状況を
伺う。

町長

③ 持続可能な農業の実現に向けた具体的な対
策について伺う。

町長
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1 津崎淳子

マイナンバーカードの
利用について

2 上之園健三

第一次産業における
継続的支援について

農家手取りの最大化
に向けた取組みにつ
いて

3 幸福恵吾

学校施設について

4 平瀬十助

行政経営について

5 後藤道子

保育留学制度につい
て

農林水産業振興につ
いて
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１． ① ８月８日発生の地震について南海トラフ臨時
情報が発表されたが、町民に対して備えの再
確認を促すべきだが、どのように考えるか伺
う。

町長

② 津波に対して津波到達予想区域に居住する
住民の避難訓練をするべきだと考えるが、実
施できないか伺う。

町長

③ 緊急避難の時、必要最低限の品物を入れる
非常持ち出し袋を配布できないか伺う。

町長

２． ① 直近の畜産事業者（和牛・養豚・養鶏）の情勢
（飼料・せり価格等）はどの様になっているか
伺う。

町長

② 飼料高騰や子牛価格の下落に対して畜産事
業者へ支援策は考えられないか伺う。

町長

３． ① 原地区の山腹が崩壊し、のり面の土砂が流出
している個所が見受けられるが、把握されて
いるか伺う。

町長

② 土石流発生の危険性があると感じるが、砂防
対策は考えられないか伺う。

町長

１． ① 災害発生時に適切な「情報提供」が行われて
いるのか伺う。

町長

② 災害情報伝達の迅速化に向けた取組みつい
て、どのような体制を整備しているのか伺う。

町長

③ 災害復旧の「情報の公開」について、どのよう
な方法をとっているのか伺う。

町長

１． ① 新体制での活動内容を伺う。 町長

② Uターン・Iターン者の増加につながる取組みは
できないか伺う。

町長

③ 今後の目指すべき方向性について伺う。 町長

２． ① 大工・左官など技能職が不足している状況を
どのように捉えているのか伺う。

町長

② 住み続ける助成事業など事業推進していくに
は技能習得の助成制度も必要と考えるがいか
がか伺う。

町長

３． 高齢者の生きがい対
策について

① 以前の一般質問で共通券（タクシー券、はり灸
券、温泉券）の検討をしていきたいと答弁され
たが、その検討結果を伺う。

町長

8 大坪満寿子

南大隅町ブロンズ就
業支援協議会につい
て

人材確保について

6 木佐貫徳和

地震発生の対応につ
いて

畜産事業者への支援
について

砂防対策について

7 森田重義

災害対策について


